Contre l'hypocrisie et le mensonge!

Pour le respect des engagements et des Menneçois!

Mesdames, Messieurs les Conseillers municipaux,

En mars 2008, nous vous avions fait personnellement confiance.

En votant pour vous et votre liste d'intérêt local « *Croire et Vouloir* » comme vous le revendiquiez, et conduite par Xavier Dugoin, nous pensions voter uniquement pour notre ville, ses intérêts, son avenir.

Nous avions tort.

Les récents articles de presse dont celui du Parisien du 9 juin 2009 faisant état de la décision de Xavier Dugoin d'être candidat à la mairie de Corbeil et confirmés le 13 juin par une conférence de presse, nous montre, une fois encore, que nous avons été trahis.

En fait, Mennecy et les Menneçois ne sont pas assez bien ni à la hauteur des aspirations et des ambitions de la famille Dugoin.

En seulement un an, Xavier Dugoin aura fait acte de candidature à la fonction de maire de Mennecy, de président du SIARCE, de président de la Communauté de Communes du Val d'Essonne, de Sénateur, de Maire de Corbeil....

Cette soif de pouvoir et de titres est choquante.

Nous sommes d'ailleurs écœurés par ces pratiques et méthodes que nous récusons.

L'attitude de Xavier Dugoin est inacceptable.

Il tente de nous faire croire que sa candidature est appuyée par les instances nationales afin de sauver Corbeil-Essonnes d'un hypothétique rapprochement entre cette ville et Evry.

En fait, ce qu'il veut et ce que vous savez pertinemment, c'est qu'il entend imposer son fils à Mennecy.

Cela est scandaleux et grave. C'est un véritable déni de démocratie.

Ce temps où le pouvoir et les honneurs se transmettaient de père en fils est révolu.

Qu'en est-il de votre fierté ? Qu'en est-il de votre responsabilité ?

Vous ne pouvez laisser faire les choses sans réagir.

D'ailleurs, au sein de la mairie, les agents communaux refusent de continuer ce tour de passe-passe. La colère et le mécontentement grondent partout.

Jean-Philippe Dugoin n'est pas notre maire.

Il n'a pas non plus vocation à gérer les affaires communales par intérim. Il ne figurait qu'à la 19ème place sur la liste aux élections municipales.

Mennecy n'a pas besoin de mercenaires, ni d'héritier. Notre ville a besoin d'une vraie équipe à son service. D'hommes et de femmes élus démocratiquement, responsables, à l'écoute de leurs concitoyens, soucieux de l'intérêt général et non de leurs intérêts particuliers.

Nous avons voté pour cela. Nous voulons que votre engagement soit respecté.

Ne prenez pas les Menneçois pour ce qu'ils ne sont pas. Nous avons non seulement la mémoire longue mais aussi la rancune tenace.

Soyez à la hauteur du mandat qui vous a été confié.

Nous comptons sur vous.

Des Menneçois en colère